

## Information 28-23/24

Tuttlingen, den 03.04.2024

### Sehr geehrte Eltern,

es geht wieder los! Wir starten in die vorletzte Etappe des Schuljahres in der einiges ansteht:

- Unser Frühlingsfest am 26.04.2024
- Klassenausflug der Klassen 6
- unser Berufsberater ist im Haus
- der 2. Elternabend
- die Informationen zu den Wahlpflichtfächern für die Klassen 6
- das Berufspraktikum für die Klassen 9 und die 8a
- die Klassen 9 besuchen den Landtag Baden-Württemberg
- die schriftlichen Abschlussprüfungen ab dem 14. Mai 2024

Für alles werden Sie im speziellen über Ort, Datum und Zeit informiert und eingeladen.

### Hinweise:

Für das kommende **Fest des Fastenbrechens** können Sie Ihr Kind vom Unterricht auf Antrag für einen Tag freistellen lassen. Falls Sie das Fest des Fastenbrechens feiern und Ihr Kind freistellen lassen möchten, beantragen Sie dies bitte mit dem handschriftlich unterschriebenen Antrag bei der jeweiligen Klassenleitung. [file:///C:/Users/RTT45042/Downloads/Antrag\\_Beurlaubung-1.pdf](file:///C:/Users/RTT45042/Downloads/Antrag_Beurlaubung-1.pdf)

Eine Abmeldung vom Unterricht am Tag des Festes des Fastenbrechens kann nicht akzeptiert werden.

Das neue Gesetz zum Cannabis-Konsum ändert für die Haus- und Schulordnung nichts.

Das Mitbringen und Konsumieren von Drogen jeder Art ist weiterhin verboten. Da die LURS eine Schule ist, gelten hier selbstverständlich die entsprechenden Bannkreise.

Leider werden immer noch vereinzelt **Vapes** in die Schule mitgebracht und auch konsumiert. Dies ist für fast alle unsere Schülerinnen und Schüler, da sie minderjährig sind, sowieso verboten und in der LURS erst recht. Wir klären dazu auf und handeln bei Verstößen konsequent, bei einer Weitergabe oder Gefährdung handeln wir auch in Rücksprache mit dem Jugendamt und der Polizei.

Die Schülerinnen und Schüler der **Klasse 9c** haben sich die letzten Wochen im Biologieunterricht verstärkt mit dem **Thema Nachhaltigkeit** beschäftigt.

Dabei setzten sie sich mit der Frage auseinander, inwiefern unser LURS-Flohmarkt am 26. April einen Beitrag zum Umweltschutz leistet. Ihre Erkenntnisse haben die Schülerinnen und Schüler kreativ in Form kurzer Videos festgehalten. Das Ergebnis können Sie sich gerne unter dem folgenden Link ansehen:

[https://drive.google.com/drive/folders/1mrIF4QENdfHt7RiRP2qOi80a-2hIVOz?usp=drive\\_link](https://drive.google.com/drive/folders/1mrIF4QENdfHt7RiRP2qOi80a-2hIVOz?usp=drive_link)



Liebe Eltern, ich wünsche uns allen einen guten Start in die nächste Etappe.

Mit freundlichen Grüßen aus der LURS

**Matthias Funk-Baumgärtner**

**Realschulrektor**